

There are no translations available.

Con la participación de los estudiantes y docentes, la Unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, realizó en sus instalaciones una casa abierta dirigida a la comunidad en general.

Durante el evento los asistentes conocieron los diferentes proyectos de los estudiantes entre los que se destacan: robótica, pintura, hotelería, y enfermería, en esta última se realizaron gratuitamente 50 pruebas de glucosa a los visitantes; mientras que los más pequeños disfrutaron de shows artísticos, juegos, concursos y caritas pintadas . La Dra. Nancy Gutiérrez, rectora de la entidad señaló que el objetivo de la actividad es que los futuros estudiantes y padres de familia conozcan a fondo las bondades que brinda la institución tanto en la infraestructura como en la parte académica.

Uno de ellos es Fabricio Desiderio, padre de gemelas; junto a su esposa tomaron la decisión de que sus hijas estudien en el Santistevan; “Es una institución muy importante en Guayaquil por sus años de servicio. Su pedagogía, instalaciones, y las referencias de familiares y amigos nos hicieron decidirnos”, señaló.

En eso coincide María Fernanda Torres, sus tres hijas mayores estudiaron en la institución; y el próximo año va a inscribir a su cuarta hija al nivel inicial 2. “Es una buena opción para que los chicos estudien, aquí los preparan en la parte académica, deportiva y en valores; algo que ya no se encuentra fácilmente en otras unidades educativas”; manifestó.

La Unidad educativa está próxima a cumplir 113 años de vida institucional actualmente; tiene 1173 estudiantes que se han destacado en diferentes áreas artísticas y disciplinas deportivas como fútbol, tenis de mesa, baile, básquet, pintura, y emprendimiento.